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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Rainer Hesse 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 04.08.2019 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 22.08.2019 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Naturschutz in Frankenberg“ 

 

Vorbemerkung 

Bereits im Jahr 2016 stellte die SPD-Fraktion im Stadtparlament eine Anfrage zum Stand des 

Naturschutzes in Frankenberg. Ergebnis der Anfrage war, dass die Stadt Frankenberg 

chemische Pestizide wie Glyphosat einsetzt, die Tendenz aber „sinkend“ sei. Daraus ergeben 

sich nun für die SPD-Fraktion entsprechende Rückfragen und weitergehende Fragen. 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

1. Werden auf städtischen Flächen weiterhin Pestizide (wie Glyphosat) eingesetzt (mit 

Pestiziden sind alle Herbizide, Insektizide und Fungizide gemeint)? Wenn ja, welche, 

in welchen Mengen (in den Jahren 2017 und 2018), wie oft und zu welchem Zweck? 

Bitte Angaben pro Mittel und Jahr in Litern. 

2. Welche davon werden auf Kulturland und welche auf Nichtkulturland eingesetzt? 

3. Werden auf städtischen Flächen Mittel eingesetzt, die als „bienengefährlich“ 

eingestuft sind? 

4. Über 500 Städte und Gemeinden haben sich dem Projekt „pestizidfreie Kommune“ 

des BUND angeschlossen. Was muss geändert werden, dass auch Frankenberg sich 

diesem anschließen kann? 



5. Welche Fläche Grünland pflegt der Betriebshof der Stadt Frankenberg hinsichtlich 

des Mähens? 

6. Wie viel Grünland lässt man bewusst zum Blühen kommen?  

7. Ist geplant zukünftig seltener zu mähen? Wenn ja, welche Überlegungen werden dazu 

angestellt? Wenn nein, warum nicht? 

8. Werden zukünftig auf städtischen Flächen mehr Blühstreifen angelegt und gepflegt? 

Wenn ja, wie viel? Wenn nein, warum nicht? 

 

 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




